Viktor Röthlins Laufschuhe

HV und Sponsorenevent des Jungfrau-Marathons

von Anne-Marie Günter



Die Rollstuhlsportler Franco Beletti, Marcel Hug, Manuela Schär, Cornel Villiger und Tobias Lötscher (vlnr), mit Walter Hintermeister, Rennleiter Pararace (links), und Viktor Röthlin.

Ueli Steck hat Christoph Seiler, dem OK-Präsidenten des Jungfrau-Marathons, nach seinem Lauf von Interlaken hinauf auf die Kleine Scheidegg eine E-Mail geschickt. «Für mich war alles flach», fasste der Extrembergsteiger darin seine Erfahrungen zusammen. So etwas würde sonst keiner der 3778 anderen Finisher des 18. Jungfrau-Marathons im Herbst 2010 sagen. Für Viktor Röthlin, Sieger des EM-Marathons in Barcelona, wäre die Strecke jedenfalls eher zu steil. Es hat ja unterwegs auch nicht so viel Asphalt. Die Mitglieder des Vereins Jungfrau-Marathon und die Sponsoren des Pararaces erfuhren am Fest nach der Hauptversammlung nämlich, dass Röthlins japanische Schuhhersteller jeweils den Asphalt in der Stadt untersuchen, in der ein Marathon stattfindet. Und die Schuhe darauf abstimmen. Röthlin hat dann zwei Paar Laufschuhe für eine regennasse Rennstrecke und zwei für trockene Strassen. Welche er trägt, bestimmt er. «Die Japaner entscheiden nicht gern», erklärte er. Ein Paar der nicht gebrauchten Regenschuhe von Barcelona gehört jetzt Bea Hintermeister. Viktor Röthlin stellte sie für einen Behinderten-Sportanlass zur Verfügung, und sie wurden amerikanisch versteigert.



Der Vereinspräsident, der OK-Chef und der Gründer des Jungfrau-Marathons (vlnr): Walter Dietrich, Christoph Seiler und Heinz Schild.



Neu im Vorstand (vlnr): Simon Weiler (hat Iron-Man-Erfahrung), Beat Schneider (Finanzen), Patrizia Pulfer (Gäste/VIP) und Markus Weber (Ziel Rückwärtiges).



Christian Gruber und Alain Glanzmann vom TV Wilderswil, zusammen mit OK-Mitglied Thomas Zurschmiede (vlnr).



Vier zumindest nach Körpermass grosse Männer (vlnr): Daniel Herren, Kessler & Co. AG; Dani Willi, Inter-Treuhand AG; der eidgenösssiche Steinstösser-König Peter Michel und Alexander Zwahlen, Haslital Tourismus.



Bernard Müller, Gastgeber im Hotel Bären Wilderswil, Fabian Dietrich, OK-Mitglied Urs Andrey und Alexandra Nievergelt (vlnr).



Vom Volleyballclub Unterseen (vlnr): Margrit Kohler, OK-Mitglied Theres Imboden und Therese Klopfer.



Beim Apéro (vlnr): Meister-Brauer Philipp Adler, Malermeister Hansjörg Dällenbach und Rotarier Vassil Zlatareff.



Die Röthlin-Laufschuhbesitzerin Bea Hintermeister, Paul Odermatt, Nationaltrainer Nachwuchs Behindertensport, und Protokollführerin Sandra Gasser (vlnr).



Mit bestem Dank und einem grossen Bild aus dem Vorstand verabschiedet: Ueli Frutiger (links) und Hansruedi Wittwer.Fotos: Anne-Marie Günter



Sandra Ghisoni Schenk, Geschäftsführerin von Procap Bern, und Beat Kornfeind vom Regionalen Behindertenzentrum Interlaken RBZ. Procap organisiert dieses Jahr einen Sponsorenlauf.